

Rennes, le 1^{er} avril 2020

Communiqué de presse

Des exemplaires gratuits de ses journaux pour les habitants du quartier de Maurepas pendant la crise sanitaire. Laurence Maillart-Méhaignerie salue l'initiative de Ouest-France.

Depuis le 26 mars 2020, le quotidien Ouest-France fournit des exemplaires gratuits du journal aux habitants du quartier de Maurepas, dans deux points de vente : l'Intermarché du Gast et le U Express du Gros Chêne. Cette initiative solidaire permet de préserver un lien social et un accès à l'information pour les personnes les plus isolées qui ne peuvent plus se rendre à leur kiosque de journaux habituel du fait du confinement ou qui ne disposent pas des outils numériques.

« Je tenais à remercier très chaleureusement Ouest-France », réagit Laurence Maillart-Méhaignerie. *Pendant la période de confinement, chacun doit pouvoir avoir accès à une information fiable au quotidien, connaître les gestes barrière, les consignes de confinement, utiliser les attestations de déplacement qui sont imprimées dans le journal. Les dirigeants du journal Ouest-France ont été très réactifs. Nous avons réfléchi ensemble à un dispositif à mettre en place rapidement. Ils ont accepté de faire don de 100 exemplaires du journal chaque jour et de les mettre à disposition des clients et des salariés des deux grandes surfaces alimentaires du quartier, là où les habitants ont l'habitude de faire leurs courses alimentaires. Cette initiative a reçu évidemment un accueil très favorable et enthousiaste des habitants.*

Dans la période difficile que nous traversons, la multiplication des gestes solidaires, l'entraide de voisinage et l'attention portée aux plus fragiles sont plus que jamais essentiels ».

Laurence Maillart-Méhaignerie, Députée d'Ille-et-Vilaine

Contact presse : 06 87 05 44 36

Assemblée nationale – 126 rue de l'Université – 75355 Paris 07 SP

laurence.maillart-mehaignerie@assemblee-nationale.fr

www.lmaillartmehaignerie.fr